

*

健康ワイド



4



離島の病院に新風が吹いている。都市部よりも深刻な看護婦不足の中で、本州出身の女性が、着実に戦力として活躍している。

「利尻に戻ろうか、親元にどうまうか」。岐阜県出身の看護婦、高村紀美子さん(33)が厳しい選択を突きつけられたのは、一年前の春。日本海の波は、まだ荒かった。

看護雑誌の募集広告にひ

起こす父親を見守りながら、高村さんの心は揺れた。そんなとき、母親は「あんたが岐阜にて治るんだから、ずっといてもらおう。中途半端なことをしては駄

めりつて、必死に看病した。父親の意識は戻ったものの、半身まひで長期入院し

もらつて、必死に看病した。父親の意識は戻ったものの、半身まひで長期入院し

もらつて、必死に看病した。父親の意識は戻ったものの、半身まひで長期入院し

もらつて、必死に看病した。父親の意識は戻ったものの、半身まひで長期入院し

もらつて、必死に看病した。父親の意識は戻ったものの、半身まひで長期入院し

もらつて、必死に看病した。父親の意識は戻ったものの、半身まひで長期入院し



新しい
風

本州出身の看護婦が活躍

3人が2年超え
仕事に強い意欲

族同様の付き合い」を続けている。本州各地のリハビリ病院などを経験して二年前の六月、「地域医療を勉強しよう」と一緒に島に渡った。七月下旬、中野さん

の当直の日、死者一人を出

す大きな交通事故が起きた。当直勤務は二人。重傷

患者の生死に追われて、ほ

かの看護婦に連絡する余裕

がない。

この連載企画に感想

やご意見をお寄せください。

〒205-8501 札幌市中央区大通西三

60-91 新聞生活部「利尻の医療」係へ。

60-91 札幌市中央区大通西三

60-91 札幌市中央区大通西三